

## 熱く燃えたJフェス!

### NEO ～新時代の可能性～

9月6・7日と本校の文化祭「城南フェスティバル」(通称「Jフェス」)を開催しました。『NEO ～新時代の可能性を～』のテーマのもと、文化部や学年、学級などの催し物でたいへん賑わいました。保護者や地域の皆様にも多数ご来場いただき、城南生の生き生きとした姿を見ていただくことができました。ありがとうございました。



学年ごとの企画は趣向を凝らして行われました。1年生は「仮装コンテスト」、2年生は「格付けチェック」、3年生は「イントロ・ドン!」でした。また、今年は生徒会のアイデアで、公式 Instagram にカウントダウン広告をアップしました。

## 体育祭 第2弾

5月に開催された体育祭は、雨天のため後半部分が延期となっていました。生徒会発案のもと、実施できなかった種目を改めて9月10日(火)に実施しました。待ちに待っていた気持ちを解放するように、熱く走って跳んで応援しました。教員チームもリレーなどの種目に参加し、共に笑顔の一日となりました。



## 広瀬川 1万人プロジェクト

「探究基礎」や「SDGs Day」などの授業の一環として、9月28日(土)に普通科総合進学コースの1年生が「広瀬川1万人プロジェクト」に参加しました。このプロジェクトは広瀬川の自然環境を守り、多くの市民が親しめる広瀬川とするため100万都市仙台の1%・1万人をキーワードとして、市民・企業・行政などで実行委員会を作り、活動を展開しています。参加した生徒たちは、秋を感じるススキを目にしながらか瀬橋付近の河原や周辺地域の清掃活動に励みました。

